



TRASCENDIÓ

Que los coordinadores parlamentarios de la coalición PAN-PRI-PRD en la Cámara de Diputados pensaron que eran objeto de una broma, ¡pero no! Resulta que la Jefatura de la Oficina de **Delfina Gómez**, titular de la Secretaría de Educación Pública, notificó ayer el aplazamiento ¡por cuarta vez! de la reunión con la Junta de Coordinación Política para explicar la eliminación del programa de Escuelas de Tiempo Completo y exponer alternativas para atender a 3.6 millones de niños. ¿Nueva fecha? Entre el 26 y el 29 de abril, sin que nadie pueda descartar una quinta postposición.

Que aprovechando los aplausos que **Greg Abbott** envió apenas un día antes a los gobernadores mexicanos fronterizos, el embajador en Estados Unidos, **Esteban Moctezuma**, mandó una carta al mandatario de Texas para que frene la pena de muerte contra **Melissa Elizabeth Lucio**, primera latina en ser sentenciada a esa condena tras ser declarada culpable de asesinato de su hija de dos años, y puede convertirse en la séptima mujer sometida a ejecución en ese estado, progra-

mada para el 27 de abril próximo, desde 1976, cuando se restableció el método.

Que sorprendió la presencia del gobernador de Morelos, **Cuauhtémoc Blanco**, en la conmemoración del 108 aniversario de la defensa del Puerto de Veracruz, porque sin tener relación con el acto estuvo en el presidium junto al titular de Relaciones Exteriores, **Marcelo Ebrard**, lo que se leyó como un espaldarazo del presidente **Andrés Manuel López Obrador** frente a un eventual desafuero y posterior juicio contra el exgobernador del Tri.

Que el Departamento de Estado de EU, que encabeza **Anthony Blinken**, reveló que el pasado 21 de abril se reunieron en Washington representantes de ese país con una delegación cubana, encabezada por **Carlos Fernández de Cossío**, viceministro del Exterior, para reanudar las citas semestrales sobre el acuerdo migratorio binacional, suspendidas desde 2018, con **Donald Trump** como jefe de la Casa Blanca. Se pactó también la reactivación de visados de forma limitada a partir de mayo. —